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АННОТАЦИЯ 

 
Дипломная работа: 74с., 7 рис., 18 табл., 43 источника, 4 прил. 

ФАКТОРЫ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, РЕСУРСЫ, ПЕРСОНАЛ, АНАЛИЗ, 

РЕЕЗРВ, РЫНОК СБЫТА, ВЫРУЧКА, ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 

Объект исследования – ООО «Мотехсавтозапчасти». 

Предмет исследования – факторы внутренней среды организации. 

Цель работы: оценить влияния факторов внутренней среды на 

эффективность деятельности организации. 

Методы исследования: индукция, дедукция, графический, табличный. 

Исследования и разработки: изучены факторы внутренней среды 

ООО «Мотехcавтозапчасти», проанализирована эффективность используемых 

ресурсов, выявлены резервы роста эффективности за счет внутренних 

факторов. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предлагаемых мероприятий позволит расширить рынок 

сбыта, снизить краткосрочную дебиторскую задолженность у организации, 

повыситься качество планирования. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 74 p., 7 fig., 18 tables., 43 source, 4 pril.  

FACTORS, EFFICIENCY, RESOURCES, PERSONNEL, ANALYSIS, 

REEZRV, MARKET OF SALE, PROFIT YIELD, PRODUCTIVITY 

Objekt researches are LTD. «Motehsavtozapchasti».  

The article of research is factors of internal environment of organization.  

Purpose of work: to estimate influences of factors of internal environment on 

efficiency of activity of organization.  

Research methods: induction, deduction, graphic, tabular.  

Research and development: the factors of the internal environment of 

"Motehsavtozapchasti", analyzed the effectiveness of use of resources, reserves 

identified efficiency gains due to internal factors.  

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

introduction of the proposed measures will expand the market, to reduce short-term 

receivables in the organization, improve the quality of planning.  

The author of affirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical 

positions and concepts are accompanied by references to their authors.  
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